

cution par degrés, au fur et à mesure que le nombre des pèlerins et les ressources pécuniaires augmenteront. Plus tard, un peu à l'ouest, plus haut sur le flanc de la montagne, à 150 pieds au-dessus du niveau de la rue Reine-Marie, s'élèvera la basilique, une vaste église de style de la renaissance italienne, longue de 320 pieds, large de 192 pieds à la croisée et couronnée d'un large dôme. La hauteur de l'édifice jusqu'au sommet de la lanterne du dôme sera de 220 pieds.

La crypte servira de parvis à la basilique. Elle aura 200 pieds de largeur, 120 pieds de longueur et 40 pieds de hauteur. La voûte en sera assez forte pour soutenir le poids des foules et des automobiles.

De la rue à la basilique, seront distribuées, de chaque côté des avenues, sept chapelles, dont l'une sur l'emplacement du sanctuaire actuel. Des chemins en forme de S et des escaliers monumentaux conduiront à la crypte et à la basilique.

Rimouski. — Mgr Louis-Jacques Langis, vicaire général et prévôt du chapitre du diocèse de Rimouski, est décédé, ces jours derniers, à l'hospice des Sœurs de la Charité.

Mgr Louis-Jacques Langis naquit à Rimouski, le 26 février 1834. Il fit ses études à Québec, où il fut ordonné prêtre, le 6 juin 1868.

Il fut successivement professeur au séminaire de Québec, de 1868 à 1869, directeur du collège de Lévis, de 1869 à 1874, du pensionnat de l'Université Laval de Québec, de 1874 à 1875. Il enseigna de nouveau au séminaire de Québec, de 1875 à 1879, d'où il passa à Rimouski où il fut d'abord professeur, puis directeur des élèves et des ecclésiastiques, de 1879 à 1881, puis supérieur de 1881 à 1883. A cette date, il fut nommé curé de l'Isle-Verte, où il demeura de 1883 à 1891. Il était vicaire général du diocèse de Rimouski depuis 1891.

A Rimouski, il fut simultanément procureur de l'évêché, où il résidait, et supérieur du séminaire de 1895 à 1898. Il fut nommé curé de S.-Octave de Métis en 1899.

Ses funérailles ont eu lieu, vendredi dernier, à la cathédrale de Rimouski, au milieu d'un grand concours de clergé et de peuple.